

Der glücklichere Erdteil

8.000.000 □ km Zukunft!

Von

Raoul Francé

Australien, das Anti-Europa-Land / Ein Flächeninhalt so groß wie Europa, besiedelt mit der Einwohnerzahl von — London. / Das soziale Paradies; alles für das Gemeinwohl! / Garantiertes Existenzminimum für jedermann / Ungeheure Reichtümer eines jungen Landes.

Ich komme soeben von Australien zurück und habe dieses Land, fast so groß wie Europa, seiner ganzen Länge nach gesehen. War im Blumen- und Siedlerland Westaustralien, in den Goldfeldern, bin durch die große zentrale Wüste gekommen und den noch größeren furchtbaren „Scrub“, den größten Urwald der Erde, war in den australischen Alpen, im „Weimar“ des jüngsten Erdteiles, in den Wolkenkratzer-Weltstädten Melbourne und Sidney, und habe Freundschaften geschlossen mit Farmern, Einwanderern, Goldgräbern, Bushläufern, Milliardären, Künstlern, Gelehrten, Reverends und Musikern.

Also ein Querschnitt durch die Welt, für die ich keinen anderen Ausdruck prägen kann als „Anti-Europa“.

Hundertmal hat man mir gesagt, Europa ist



Phot. Menex

Charakteristisch

Das junge Land Australien:
australische Landschaft mit Eukalyptusbäumen und Tierweiden.